

*Marcelo Ebrard se rend aux
États-Unis en raison des menaces
pesant sur la souveraineté du
Mexique*



La Havane, 14 mars, (RHC)- Le chef de la diplomatie mexicaine, Marcelo Ebrard, s'est rendu lundi aux États-Unis pour dénoncer les menaces des législateurs républicains d'envahir militairement le Mexique afin de lutter contre le trafic de drogue.

"Nous allons en informer le peuple mexicain et le peuple des États-Unis, car les législateurs républicains sont allés jusqu'à nous menacer militairement. Ils ont dit que si nous ne les aidions pas, l'armée nord-américaine interviendrait sur notre territoire, qu'ils nous envahiraient", a déclaré peu avant le président Lopez Obrador lors de sa conférence de presse matinale.

Il a qualifié ces menaces de manque de respect inacceptable et précisé que Marcelo Ebrard expliquera aux Mexicains, aux Latino-américains et aux Étatsuniens la manière perfide et arrogante dont ces

législateurs agissent et ce que fait le Mexique, parce qu'il est faux de dire qu'il ne s'occupe pas du problème de la drogue et du fentanyl ou du crime organisée.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/316557-marcelo-ebrard-se-rend-aux-etats-unis-en-raison-des-menaces-pesant-sur-la-souverainete-du-mexique>



Radio Habana Cuba